
5) Le point sur les travaux et les demandes de matériel 

Travaux effectués et matériel réceptionné :

• Poignée du portail : réparée
• Serrures des portes donnant sur la cour : huilées

• Lavabo dans la classe de Madame Lapierre : débouché
• Vérification et remplacement des câbles électriques (internet, téléphone...) dans l'armoire près du bureau 
• Un VPI dans la classe de CP

Travaux à prévoir et demandes de matériel :

• Réfection du sol de la cour de récréation présentant des fissures/trous - Signalée dans le DUER → 
Demande non prévue en 2023 ni en 2024 car les cours seront végétalisées après la finalisation de la cour 
de l’école Jean Jaurès, pilote du projet.

• Un deuxième baby-foot → Demande proposée au budget 2024 et non retenue.

• Installation de la fibre optique pour toute l'école → Prévue pour septembre 2023, finalement réalisée fin 
2023 avec les fils tirés. La fibre devrait être opérationnelle fin mars → Début avril → Les raccordements 
seront faits cet été.

• Rideaux occultants : Sauf ceux des classes de Mesdames Lapierre et Temim qui seront lavés → Demande
proposée au budget 2024 et non retenue.

• Remplacement d'une table ronde disparue il y a trois ans et acquisition de chaises pour la bibliothèque → 
En attente de vote budgétaire. Demande effectuée sur Mainti 4 le 10/06/23. Budget 2024 → Budget 2025.

• Pose de lino dans les classes de Madame Colombo et Madame Lapierre → Inclus dans le budget 2024 du 
service technique et retenue.

• Installation d'une alarme intrusion spécifique avec des boutons en hauteur dans chaque pièce du Groupe 
Scolaire (classes, cantine, centre de loisirs) et gymnase, équipés d'un système lumineux clignotant pour 
alerter les occupants et d'une alarme sonore à l’extérieur pour dissuader les assaillants et alerter les 
voisins. Pas de subventions disponibles. Le dossier sera représenté. En l'absence de subvention, la 
proposition sera incluse dans le budget 2024 → Retenue.

• Fuite de la verrière, malgré l'étanchéité réalisée. Signalée dans le DUER → La société d'étanchéité sera 
rappelée et une commission de sécurité sera organisée.

• Repeindre les couloirs et le hall après la réparation de la verrière → Demande proposée au budget 2024 et
retenue.

• Remplacement des tables et des chaises pour une classe → Demande reportée au budget 2023 puis 
proposée au budget 2024 mais non retenue.

• Installation de filtres sécurisés pour les ordinateurs de la salle informatique et des salles de classe 
(contrôle parental) → Prévue pour 2023 → À venir cet été.

• Salle informatique : Vérification des câbles, de l'accès internet, des ordinateurs... → À venir cet été.

• Possibilité de changer les cinq Tableaux Numériques Interactifs (TNI) en Vidéoprojecteurs Interactifs (VPI) 
+ tableaux blancs (comme dans la classe de Mme Temim) → Non envisageable en 2024.

• Acquisition de tablettes pour 6 élèves + 1 enseignant + Service espace numérique → En cours de 
paramétrage à la mairie → À venir cet été.

• Installation de double vitrage dans la bibliothèque → Inclus dans le budget 2024 du service technique et en
attente → Pas dans le budget retenu

• Installation d'un robinet mitigeur dans les toilettes des filles pour avoir de l'eau froide potable (demande du 
15/12/23) → En étude

• Création d'un potager, carré de l'autre côté du grillage,  (demande du 15/12/23) → Refusée, à réévaluer 
ultérieurement avec le service technique

• Acquisition d'un tableau blanc pour la classe de CP → En attente de livraison.

• Mise en place d'une caisse à objets trouvés → voir avec la vie associative

En bleu : Les réponses de la municipalité.


